

JUMELAGE. Les villes johanniques rendent hommage à Jeanne. Hier avait lieu à l'hôtel Groslot la cérémonie d'hommage des villes jumelles (Kristensand, Wichita, Parakou). Le maire d'Orléans, Serge Grouard, a salué cette longue entente entre les villes. Il a ensuite évoqué le long travail commun, notamment sur la question des déchets. Le maire de Parakou (Bénin), Inoussa Chabi Ziné, a rendu hommage à la force des femmes et rappelé l'importance du jumelage pour sa ville, notamment en matière de développement durable.

